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千米以下，可自由飞行

每天坐着拥挤的公交车，倒腾两班之

后，再步行23分钟，八点四十五正好出现在

公司楼下。为了挤上那老掉牙的电梯，不迟

到，我不得不使出浑身解数。

为了保证工作顺利，偶尔还要加班。

深夜下班时，整个写字楼安静的跟太平间

似的，走廊阴森不见十指。偶尔还能听见

咯吱的声音，此时七魂已经吓走五魄。受

够了这样的办公环境。已经跟老板下了最

后通牒，要么他搬，要么大家走！这种压抑

的办公环境实在是让人待不下去了。最后

老板慎重决定，搬公司。

在经过漫长的寻找之后，融智大厦这个

写字楼项目映入眼帘。她正好位于长江西

路高架入口处，往北不过500米，扼守着长江

西路的西大门。附近通有快速公交3号线等

多条公交线路，轻轨2号线也即将落地于此，

大大改善周边交通问题。其周边高档小区

林立，生活配套一应俱全，乐客来国际商业

广场、合家福购物街、4S品牌车店等中高端

商务汇集，可以真正做到工作生活两不误。

老总经过现场咨询之后，得知融智大厦

项目不仅位置好，而且自身配套也是高品质

的。独特俊朗的时尚外立面，9米超高豪华

大堂、零等待大轿厢三菱电梯、星级标准公

共空间等，如此之多的高标准价格也应该不

低。谁知道置业顾问说最近正在做岁末特

惠活动，享受绝对的超低价。老总当场拍

板。这下大大改善了我们以后的办公环境，
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我是员工我怕谁之胁迫老总买房记

通用航空(GeneralAviation)，是指使用

民用航空器从事公共航空运输以外的民

用航空活动，包括从事工业、农业、林业、

渔业和建筑业的作业飞行，以及医疗卫

生、抢险救灾、气象探测、海洋监测、科学

实验、教育训练、文化体育等方面的飞行

活动。当然，我们所经常提及的私人飞行

也被包含其中。

新闻链接

星报讯（记

者 徐涛） 连日

来，本报就“是否

因水泥供量不足

导致合肥两座高

架桥等重点工程多处节点停工现象”进行

了报道，并引起强烈社会反响。昨日下午，

安徽长丰海螺水泥有限公司一位分管厂长

再次致电本报记者表示并未违约供应，事

实并非如建设施工单位所言。同日，记者

还通过多方了解后获悉，合肥市有关单位

“将立即进行起诉！”

“没有核实，不真实，不存在！我们

是完全按照合同价格供应水泥，也不会

提高价格。”昨日下午，安徽长丰海螺水

泥有限公司（以下简称海螺水泥）的一位

分管厂长在与记者电话联系中再次表

示，该厂是“足量供应”，不存在减少供应

量问题。该厂长还告诉记者，在与合肥

市有关建设部门签订的协议中，虽明确

了供应量，但只是供应的总量，并没有确

定具体日供应量。

同时，这位厂长还表示，在限电之前

的日供应量也达到过3200吨左右，而且，

在有关谈判中曾一度约定的水泥日供应

量只是1000-1500吨。但是对于记者最低

日供应量有多少的提问却并未正面回

答。

“每天需要多少量，（建设施工单位）

也应该提前跟我们讲，高架桥的进度也应

该告诉我们。毕竟生产也需要一个过

程。”该厂长还向记者强调，不能听一家之

言。

“关于水泥供应问题，我们和海螺水

泥沟通过多次。如果按照此种说法，海螺

水泥只是按照总供应量供应，那么他们只

在合同日期的最后一天一次性供应的话，

这工程还怎么干呢？”对海螺水泥厂长的

解释，合肥市有关单位的工作人员个人表

示不能认同。他表示，“充足供应”是真真

切切在合同中明确约定的，“无论哪个市

民到现场去看一看，问一问，就能知道到

底水泥有没有供应充足。”

另据悉，有关是否因海螺水泥不能充

足供应，而导致合肥市裕溪路高架桥、南

北高架桥等多项重点民生工程多处陷入

停工状态的现象，连日来本报连续独家进

行了报道。据消息人士透露，目前该问

题已经引起合肥市主要领导高度重视，

并多次召开相关会议听取汇报。甚至

有消息称有关部门将对海螺水泥“立即

进行起诉”！

开着直升飞机咱也可以自驾游

合肥有关单位或因供应不足起诉海螺水泥

海螺水泥：合同未规定日供应量，我们没违约！
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空中飞行一直受到多部门的管制，私人飞行对普通百姓来说一直是个梦。昨日我省民航各大机

场首领聚集在黄山脚下，共同谋划我省未来低空飞行的发展蓝图。而上个月国务院和中央军委共同发

布的《关于深化我国低空空域管理改革的意见》也意味着今后低空空域管制有望破冰，私人飞行时代

将到来。我省如果低空空域管制推行顺利的话，未来5年，花上30万元购买一架直升

机，在天空自由翱翔将不再是个梦。 记者 王玉

因为对空中飞行管理一直非常严格，

一些人就是有钱买飞机，也难以在空中飞

行。而上个月国务院、中央军委印发《关于

深化我国低空空域管理改革的意见》，无疑

是个巨大的利好消息，预示着将为私人飞

行营造一个宽松的政策环境，是一个“破

冰”的信号。意见下发的同时，还提出了未

来5到10年低空管理领域的改革目标。在

开放的垂直高度上，各类低空空域垂直范

围原则为1000米以下。这也预示着，如果

低空开放，在低空空域相关事务上将全面

取消各种管制，今后，你若是抬头看到天空

中的直升机在飞，也许就是你的朋友正在

赶往约会的地方。

记者了解到，我省目前具有直升机、

动力伞、飞艇等通用飞行器的私人和公司

为数不少，但因飞行管制严格，想飞一下需

要很多程序。

据介绍，未来我省的低空飞行中，将

管制空域、监视空域和报告空域来划设低

空空域。报告空域对未来通用航空市场的

发展非常重要，它意味着只要在规定的

领域内，你在想飞直升机之前，只要

和空管联系一下就可以，而不必像大客机

一样必须在规定的时间、规定的航线上飞

行。

放开管制后，满天的飞机会不会在空

中相撞呢？据民航业内人士介绍，根据国

外的经验，只要每架小飞机都安装一个类

似汽车GPS的仪器，飞行员驾驶飞机的时

候，就能看到自己前后左右一定距离内有

没有飞机。

想飞，打个“招呼”即可

去年，一位浙商的私人飞机飞到我

省宁马高速上空时，突然发现没油了，最

后在高速上的加油站加油应急，才顺利飞

回浙江。就像这个例子一样，未来购买飞

机也许不是难事，从10多万到300万元，

可以选择多种小飞机，但是买回来后，停

放、加油、保养等问题随之而来，针对这个

问题，记者从昨日的商讨会上了解到，未

来我国将鼓励地方政府和社会力

量在现行空管能力覆盖不到的地区，

投资建设航空服务站，这个航空服务站就

类似于汽车的“4S店”。飞行的通讯导航

系统，飞机零部件、航油和日常养护服务

等一系列的配套供应全部备齐。拥有私

人飞机的主人们，就无需担心飞行后的一

系列问题。

直升机也将建设4S店
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我省低空空域管制推行顺利，有望在未来5年——


